

Farben, ist international, wie die Könige aus dem Morgenland. Maria, mit bloßem Oberkörper, winkt ihrem Baby aus der Liegeposition zu. Wie eine Amme, bereit zur Arbeit, wirkt der nackte Engel ganz links.

Eigenwillig und bodenständig zugleich ist die raumgreifende Installation mit dem symbolischen Weg nach Bethlehem. Mit Pfarrer Nikolaus Hegler wurde vereinbart, dass die Tafeln beiseite geräumt werden, wenn ein Requiem gefeiert wird. Bis Weihnachten kann der Bilderbogen in der alten Kirche besichtigt werden: Samstag- und Sonntag 13 bis 18 Uhr, sowie nach Vereinbarung mit Theo Schäffer, Tel. 06021/95154.

Feier am Krippenmuseum

Auch am Freitagabend ist die alte Kirche während der vorweihnachtlichen Feier am Krippenmuseum offen. Die Feier beginnt um 17.30 Uhr. Gestaltet wird sie vom Männerchor und den Glattbacher Alphornbläsern. Gegen 19 Uhr gibt es auf dem beleuchteten Weihnachtsberg der Familie Sickenberger Kürbis-Kartoffelsuppe und Glühwein.

Melanie Pollinger



Krippenmuseum: bis Dreikönig dienstags bis sonntags von 14 bis 18 Uhr, am 24. und 31. Dezember geschlossen, von 6. bis 31. Januar nur sonntags und feiertags von 14 bis 18 Uhr. Kontakt: Tel. 06021/48272